



Bäuerliches Handwerk: Schwedenreiter auf dem Samerberg

Beitrag

Auf dem Samerberg in Eiding wurden nach vielen Jahren wieder Schwedenreiter aufgebaut. 35 Meter der alten Heutrockenmethode sind zu bewundern. Der Anlass ist die Heilige Erstkommunion zweier Dorfkinder. Da an diesem besonderen Tag schon in früheren Jahren Heustiefel aufgebaut wurden, wenn Kinder der Familien Erstkommunion hatten, ist es auch in diesem Jahr wieder soweit. Die Urlaubsgäste und Kinder hatten eine Menge SpaÃ? mit den sehr schön anzusehenden Heumännchen.

Bericht und Bilder: Michael Irger















Kategorie

1. Land- & Forstwirtschaft

Schlagworte

- 1. Eiding
- 2. Samerberg
- 3. Schwedenreiter